

Entschärfung Gefahrenstelle RgE Brückengasse

Die unterzeichnenden Bezirksrät_innen von NEOS – Das Neue Österreich und Liberales Forum und der Grünen Alternative Mariahilf stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 27.09.2018 gemäß §24 GO BV folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung Mariahilf möge beschließen, die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien (z.B. MA 46 u.a.) zu beauftragen, die Gefahrenstelle für den Radverkehr beim Fahren gegen die Einbahn in der Brückengasse auf Höhe ONrn. 4 – 8 zu entschärfen.

Begründung

In der Brückengasse ist Radfahren gegen die Einbahn (RgE) in Richtung Wienzeile möglich. Kraftfahrzeuge gefährden auf o.a. Höhe regelmäßig durch „Schneiden“ der aus beiden Fahrrichtungen uneinsichtigen Kurve und somit durch Befahren des RgE-Streifens die entgegengerichteten Radfahrer_innen (siehe Anhang).

Es sollten daher dringend Maßnahmen ergriffen werden, um diese Gefahrenstelle – idealerweise durch fixe bauliche Maßnahmen - zu entschärfen.

Anhang

